



令和4年1月31日  
社会福祉法人雅福祉会  
松島こども園  
嘉手川 梓

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。新年が明けてにこにこ笑顔で登園してきたひまわり組。「お年玉沢山貰ったよ！」「おばあちゃん家にいったよ」と冬休み楽しかったことを嬉しそうに話してくれました。「3月までゆり組さんになる準備の時間だよ」と話すと、背中を伸ばしてしっかり相手の目を見て聞く姿勢もばっちりでした。次年度に向けて目を輝かせているひまわり組です。

引き続き新型コロナウイルス感染症の対策をしていきながら、子ども達の成長を見守りたいと思います。また、家庭保育のご協力ありがとうございます。

## ムーチー食べたよ！



教室に飾ってあるサンニンの葉を見つけて「ムーチー食べたことあるよ」「初めて食べる」と子どもたち同士で話していました。本来は自分たちでムーチーを作る予定でしたが、感染症対策として今年は職員が作ることになりました。サンニンの葉はこども達が自分で洗いました。「大きい葉にする」と沢山ある中から選び、破れないようにと慎重に洗っていました。ひまわり組の教室でムーチーを蒸していると「なんかいい匂いかかる～」と遊んでいた手を止めて匂いを嗅いでいました。丁寧にサンニンの葉をひろげて、スプーンで食べる子や豪快に食べる子様々いました。「初めて黒糖味食べた」「もっと食べたい」と子ども達も大喜びでした。



## 正月遊び

園長先生からのお年玉で手回しコマを貰ったひまわり組。早速回して遊んでいました。誰が一番早いのか！や、長く回っているのは！などと勝負をして楽しんでいます。また、おてだまやカルタなどの正月遊びも興味を示し挑戦しています。一番人気はおてだま。最初はひとつから。次にふたつと難しい技にも挑戦しています。



- ・園帽子のゴムが伸びている子や切れている子がいます。安全のためにも新しく付けるようお願いします。
- ・延長保育の利用、欠席の場合は早めに園の方へご連絡お願いします。
- ・8時15分までに登園お願いします。
- ・引き続き体調管理、毎朝の検温をお願いします。

